
Présents
● Eliane Canet
● Sylvie Grondin
● Gaetan Arnal
● Anthony Viré
● Titouan Choron
● Alexandra Garnier
● Emilie Falenta
● Alexandre Lafleur (parti à 20h00)
● Jean Baptiste Butet (parti à 20h20)
● Baptiste Hernandez, responsable buvette

Excusés
● Clément Canet

Ouverture de séance à 19H18

Ordre du jour
● Point secrétariat
● Point trésorerie
● Point buvette (organisation)
● Point événement (pour le 14/10)
● Point RH
● Point Olainpiades
● Point arbitrages
● Maillot de match
● Point communication

Point secrétariat
Les licences handfit seront gérées comme pour les baby/loisirs.

Amende liée au minibus en cours de gestion.

Demande de subventions faites à la mairie, département, région et communauté de
commune.

Mise en place d’un protocole pour remettre le minibus au garage pour la semaine (à la
Chagne).

260 licences qualifiées pour l’instant.

Point trésorerie
Rien à signaler sur la tréso
SumUp à transférer à Emilie.



Point buvette (organisation)
Belles buvettes depuis la reprise.

Ajouter les chips à la vente.

Modification du prix des consommations :
● Les verres de bières remontent à 2,50€
● Ajout des paquets de chips à 1,00€

Course pour les hot-dogs : Antho et Emilie sont en charge.

Faire une procédure “buvette” pour les personnes qui tiennent la buvette :
- Procédure pour les après matchs des équipes jeunes
- 1 boisson offerte pour les personnes qui gèrent la buvette

Faire un planning à 3 semaines minimum.

Point événement (pour le 14/10)
Don des bénéfices du week-end à une association de lutte contre le cancer.

Vente de gâteaux à 1€ la part.

Tournoi de Noel U9 le 17 décembre.

Point Olainpiades
Il n’y aura pas de tournoi, il y aura une rotation des jeunes entre les clubs.

Antonin représentera le club pour les Olainpiades à la réunion du 19 octobre, 19h00.

Point arbitrages
Reporté, JB étant parti pour entraîner.

Maillot de match
Soucis de taille pour certaines catégories.

Faire un point des manques pour le prochain CA, suivi fait par Gaetan.



Point communication
Site :

● Liste des besoins
Posts :

● Travailler sur le circuit de validation des posts
● Publication sur SportEasy

Réu de suivi à prévoir

Point RH
Subvention de financement de l’école d’Antonin validée (13k €).

Un étudiant STAPS viendra courant 2024 faire 25h d’encadrement. Géré par Bruno.

Point équipes
Sénior garçon :

● Au vu de l’effectif, peut être faire une 3ème équipe
● Peut être besoin d’un second gymnase le mardi soir (à voir plus tard)

Montrevel
● 3 licences U13 prises :

- soit venir jouer à Bourg
- soit remboursement

● Actuellement 7 U11 : on engage une équipe cette année, qu’on viendra compléter
avec des joueurs de Bourg

● Retrait de l'entraînement du mardi soir.

Fin de séance à 21H50

Prochaine CA le lundi 30 octobre 2023


